

Tensión entre Argentina y Bolivia por la instalación de un cerco en la frontera salteña

Mundo



Publicada el: 28/01/25	Visitas: 157
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 72	Puntaje: 4.3

https://www.ultimasnoticias.com.uy/mundo/tension-entre-argentina-y-bolivia-por-la-instalacion-de-un-cerco-en-la-frontera-salteña_15948.php

TENSIÓN ENTRE ARGENTINA Y BOLIVIA POR LA INSTALACIÓN DE UN CERCO EN LA FRONTERA SALTEÑA

Mundo

Tensión entre Argentina y Bolivia por la instalación de un cerco en la frontera salteña

Conflictos bilaterales: Argentina y Bolivia en alerta por la construcción de un cerco fronterizo en Salta

Controversia por Cerco Alamado en la Frontera entre

Argentina y Bolivia

La reciente instalación de un cerco alamado de 200 metros en la frontera entre Argentina y Bolivia, en la provincia de Salta, ha desatado un fuerte malestar en el gobierno boliviano. Esta medida, implementada con la intención de reforzar los controles migratorios y combatir el contrabando en la zona, no ha sido bien recibida por las autoridades bolivianas, quienes han manifestado su descontento a través de un comunicado oficial.

Reacción de Bolivia

La Cancillería de Bolivia enfatizó que cualquier acción unilateral en la frontera debe ser evitada, subrayando la necesidad de abordar los temas fronterizos mediante mecanismos de diálogo bilateral entre ambos países. "Cualquier medida unilateral puede afectar la buena vecindad y la convivencia pacífica entre pueblos hermanos", sostuvieron desde el gobierno boliviano.

Detalles de la Instalación

Este cerco forma parte del Plan Güemes del Ministerio de Seguridad de Argentina, que busca intensificar la vigilancia en el norte del país. La obra, financiada por la provincia de Salta y supervisada por la Nación, se enmarca en un sistema preventivo que se activa durante el aumento del caudal del río Bermejo. Su objetivo es garantizar que el cruce de personas entre ambos países se realice de manera legal y bajo los controles establecidos.

Solicitud de Información por parte de Bolivia

Ante esta situación, el gobierno boliviano ha solicitado información a través de los canales diplomáticos para evaluar las implicancias de esta acción y tomar las decisiones que correspondan. Esta circunstancia pone de manifiesto las tensiones que pueden surgir en la región cuando se toman decisiones unilaterales sobre cuestiones tan delicadas como la gestión de fronteras.

Conclusión

La controversia subraya la importancia de resolver diferencias mediante el diálogo bilateral, y plantea interrogantes sobre cómo se abordarán estas tensiones en el futuro, en pro de una convivencia armoniosa entre ambos países.

Fuente: Grupo R Multimedio

Imágenes

TENSIÓN ENTRE ARGENTINA Y BOLIVIA POR LA INSTALACIÓN DE UN CERCO EN LA FRONTERA SALTEÑA

Tension entre argentina y bolivia por la instalacion de un cerco en la frontera salteña

Tags

decisiones, gobierno, boliviano, alamado, frontera, convivencia, argentina, unilateral, bilateral, controles, bolivia, provincia

Noticias relacionadas

4.1 * *Conflict en la frontera: Argentina y Bolivia enfrentan tensiones por la construcción de un cerco en Salta*

4.6 * *El mandatario boliviano se reunió con José Mujica, quien hizo un llamado a la "unidad" en Bolivia ante los desafíos actuales*

3.6 * *Bolivia se impuso a Colombia en la desafiante altura de La Paz*

4.3 * *Eliminatorias Sudamericanas: Argentina y Bolivia se llevaron el triunfo en una jornada emocionante del clasificatorio regional*

4.3 * *Evo Morales señala a Donald Trump como uno de los financistas detrás del "golpe de Estado" que derrocó su gobierno en Bolivia en 2019*

3.9 * *Bolivia se impuso 1-0 a Colombia en la altitud de La Paz y se posiciona en zona de clasificación para el Mundial*

3.8 * *Crisis diplomática: Venezuela retira el permiso a Brasil para actuar en nombre de la embajada argentina en Caracas*

4.7 * *Luis Arce, presidente de Bolivia, anunció que el país aguardará la*

4.2 * *Argentina expresa su desacuerdo con la "decisión unilateral" tomada por Venezuela respecto a su embajada en Caracas*

4.3 * *Bolivia renueva sus ilusiones para el Mundial 2026 tras un contundente triunfo 4-0 sobre Venezuela*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotización monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas

minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo